



Ana Cuevas, Daniel Hernández Ruipérez, Ignacio Sánchez Galán y Antonio L. Sánchez-Calzada. /GALONGAR

EDUCACIÓN ■ PRIMERA DE LA REGIÓN EN DAR EL VISTO BUENO A SUS CUENTAS

El Consejo Social aprueba un Presupuesto de la Universidad marcado por la austeridad

■ Ante el difícil contexto, Galán destaca el papel fundamental de la institución académica e insiste en fomentar la innovación

R.D.L.

El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca dio ayer el visto bueno a los Presupuestos de la Universidad de Salamanca para el año 2012, así como al Presupuesto del órgano colegiado para este mismo periodo. En ambos casos, las cuentas están marcadas por la austeridad a la que obliga el momento actual, tal y como puso de manifiesto el presidente del Consejo Social, Ignacio Sánchez Galán.

Según informó la Universidad de Salamanca, ante este difícil contexto económico, Galán ha destacado el papel fundamental que debe desempeñar la institución académica en su entorno actual y ha instado al rector a que inculque a sus alumnos el espíritu emprendedor e innovador, "base de una sociedad menos dependiente de unos recursos públicos cada vez más escasos en el corto y medio plazo", explicó Galán.

En concreto, la Universidad de Salamanca, que ha sido la primera institución académica de la Comunidad de Castilla y León en aprobar sus cuentas, dispone para este año 2012 de 203,7 millones, cantidad con la que afrontará el ejercicio sin acudir a endeudamiento.

Respecto a los ingresos, la mayor parte proceden de las transferencias corrientes de las administraciones, aunque se reducen un 12,68 por ciento en el caso de las regionales y un 10,57 por ciento las estatales, aumenta

levemente las partidas procedentes de las instituciones sin ánimo de lucro y de los convenios firmados con el exterior.

En cuanto al presupuesto de gastos, el presidente resaltó el esfuerzo realizado por el equipo rectoral con una política de racionalización del gasto y optimización de recursos que ha logrado reducir especialmente las partidas para reparación, mantenimiento y conservación de inmuebles y equipos, así como en indemnizaciones.

Ante estas cuentas, el presidente del Consejo Social subrayó que la Universidad se enfrenta al importante reto de ser más eficiente

en la gestión sin disminuir la calidad de los estudios y, de nuevo como en la constitución del nuevo Pleno del Consejo Social, Ignacio Sánchez Galán hizo hincapié en la importancia de impulsar la innovación y la internacionalización "para ampliar las posibilidades de formación de los jóvenes en otros países y otras culturas, así como para formar a los profesores en el extranjero y atraer profesorado de fuera de España", según sus palabras.

Por lo que respecta al presupuesto del Consejo Social en 2012 será de 74.902 euros, la misma cifra de los últimos cuatro años.

Premios "Sociedad Civil"

El Consejo Social de la Universidad destinará 3.500 euros para apoyar la investigación y el espíritu emprendedor

Reconocimientos. El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Salamanca acordó mantener en 3.500 euros la cuantía destinada a los premios "Sociedad Civil", reconocimientos que tienen como fin apoyar la investigación y el espíritu emprendedor.

5.000 euros para becas. Por primera vez, el Consejo Social incorpora una partida de 5.000 euros para el programa de becas de la Universidad que se financia con cargo a la renuncia de indemnizaciones por asistencia de los miembros del Consejo Social a los plenos y comisiones. Para los vocales que no han renunciado a estas dietas, la cuantía a percibir se reduce un 7,14%.

Retos de la Universidad. El presidente Ignacio Sánchez Galán insistió en que el reto de la Universidad es fomentar el espíritu emprendedor y lograr una gestión más eficiente, preservando e incrementando la calidad de los estudios.